



Rosé wine Packaging

collection 2024



rosé wine
packaging collection 2024

Berlin Packaging, grâce à l'équipe du Studio One Eleven, propose pour le marché du vin rosé des packagings aux formes différencierées et conçus sur mesure. Notre savoir-faire, associé à la grande variété de personnalisations et de décos que nous pouvons vous proposer, vous accompagnera depuis l'idée jusqu'à la réalisation de votre packaging.

Berlin Packaging, thanks to team of Studio One Eleven, propose for the rosé wine market packaging with differentiated and custom-designed shapes. Our know how, together with the great variety of personalizations and decorations that we can offer, will support you from the idea to the realisation of your packaging.

exclusive design
design exclusive
NEW

ARTHUR

exclusive design
design exclusive
NEW

APPIA EVO

Conçu pour les vins blancs et rosés, Arthur présente une élégante piqûre, recouvert d'une texture à pois, qui crée un jeu de reflets et fait briller la bouteille. Les lignes douces et le grand diamètre de près de 90 mm contribuent à rehausser la luminosité créée. La finition bartop s'accorde parfaitement avec les fermetures Vinolok, qui attirent l'attention et rehaussent le produit avec élégance.

Designed for white and rosé wines, Arthur features an elegant push-up, covered with a dotted texture, which creates an array of reflections that make the bottle shine. The soft lines and the large diameter of almost 90 mm help enhance the brightness created. The bartop finish is a perfect match for Vinolok closures, which attracts the attention and elegantly elevate the product.



ML	G	H	Ø	H
750	650	297	87.8	FVL18.5

- Bouchon
Cork stopper
- Vinolok
stopper
- Capsule PVC
PVC capsule



Une déclinaison à partir de bouteilles existantes qui, malgré sa nouveauté, communique élégance et tradition. Une forme élancée, au look contemporain : le col court et l'épaule douce augmentent la surface du corps en aidant à révéler le véritable protagoniste : la couleur du vin.

A progression from the existing bottles that, despite its novelty, communicates elegance and tradition. A slender shape, with a contemporary feel: the short neck and the soft shoulder increase the surface of the body helping to reveal the real protagonist: the color of the wine.



ML	G	H	Ø	H
750	550	298.7	80.3	BVS 30x60



Fermeture BVS disponible
en diverses finitions
BVS closure available
in different finishes



MILLENIUM WINE



	750
	500
	331.9
	77.4
	JET



ROSEMARIE JUPE
design exclusif

	750
	550
	324
	73.7
	B

disponibles en stock



Vinolok
stopper

KIRA WINE



	750
	600
	320
	72.9
	FVL

disponibles en stock



Vinolok
stopper

FLAMINIA

design exclusif



	750
	650
	280
	92.9
	B SPECIAL

750ml | FVL



AUDREY
exclusive design

	750	750	1500
	650	650	1200
	301	299	386
	104.8	104.8	122.5
	TC	FVL	BETS



Vinolok
stopper

NEW PROVENCE



	750
	450
	285
	77.5
	BETS

BORDOLESE CONICA



AEMILIA
design exclusif

	750
	500
	300
	80
	CETIE

disponibles en stock



	750
	500
	277
	89.7
	CETIE

BORDOLESE REGINE



	750
	450
	253
	87.7
	CETIE

disponibles en stock

KOLO WINE



	750
	450
	208.1
	99.3
	CETIE



Let's develop your packaging together

Berlin Packaging est le plus grand Hybrid Packaging Supplier® au monde d'emballages en verre, plastique, emballages métalliques et fermetures. L'entreprise est un guichet unique d'emballage qui rassemble les meilleurs éléments de conception et d'innovation, de services de fabrication et de solutions client pour l'industrie de l'emballage.

Berlin Packaging est le seul acteur à pouvoir proposer une gamme de services aussi complète et accompagne ses clients tout au long du cycle de l'emballage.

Berlin Packaging is the World's Largest Hybrid Packaging Supplier® in glass, plastic, metal packaging, and closures. The company is a One Stop Packaging Shop that brings together the best elements of Design & Innovation, Manufacturing Services, and Customer Solutions for the packaging industry.

Berlin Packaging is the only player that can offer such a complete range of services and supports clients during the entire packaging cycle.



Rosé wine Packaging

collection 2024

